

T E S I S

PENANGANAN TINDAK PIDANA DI BIDANG PERIKANAN BERDASARKAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN



Oleh :

**YULI WINIARI WAHYUNINGTYAS
NIM. 031214153041**

**PROGRAM STUDI MAGISTER ILMU HUKUM
FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS AIRLANGGA
2014**

LEMBAR PENGESAHAN

**Tesis ini telah disahkan
Pada tanggal 14 Februari 2014**

Oleh :

Dosen Pembimbing :

Dr. Toetik Rahayuningsih, S.H., M.Hum.

NIP. 196504101990022001

Mengetahui,

**Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum
Fakultas Hukum Universitas Airlangga**

Prof. Dr. Agus Yudha Hernoko, S.H., M.H.

NIP. 19650419 1990021 001

Tesis ini telah diuji dan dipertahankan di hadapan Tim Penguji

Pada tanggal 14 Februari 2014 dan dinyatakan LULUS

Tim Penguji Tesis :

Ketua : Dr. Sarwirini, S.H., M.S.

Anggota : 1. Dr. Toetik Rahayuningsih, S.H., M.Hum.

2. Maradona, S.H., L.L.M.



HALAMAN MOTTO

“Ilmu lebih utama daripada harta. Sebab ilmu warisan para Nabi dan adapun harta adalah warisan Qorun, Firaun dan lainnya. Ilmu lebih utama dari harta karena ilmu itu menjaga kamu, kalau harta kamulah yang menjaganya”. (Ali Bin Abi Thalib)

Ini hidupku. Aku penentu kebesaran hidupku. Its my decision and my action, or nothing at all 😊

-If you can dream it, you can become it -

“Karena sebuah hasil tidak akan pernah mengkhianati prosesnya, Akan ada jalannya selama kita bekerja keras dan memperbanyak doa. Karena kita tidak pernah tau usaha keberapa yang akan berhasil, seperti kita tidak pernah tau, doa mana yang akan dikabulkan. Keduanya sama, maka Perbanyaklah.

-YULI WINIARI -

HALAMAN PERSEMBAHAN

Kupersembahkan Tesis ini kepada :

Papa dan (A.F.M) Mama tercinta, kedua orang yang paling berjasa dan berarti

dalam hidupku yang selalu memberi doa, bimbingan,

serta tulus ikhlas menyayangiku

Semoga tesis ini bisa bermanfaat bagi banyak orang dan bisa menjadi pemberat
timbangan pahala dan kebaikan Papa dan Mama di Akhirat nanti.

Amiin Yaa Rabbal A'alamiin.....

Almamaterku Universitas Airlangga

Bangsaku dan Agamaku

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmannirrahim, segala puji serta syukur kepada Allah swt, karena atas limpahan kasih sayang dan rahmat-Nya saya bisa menyelesaikan Tesis dengan judul “ **PENANGANAN TINDAK PIDANA DI BIDANG PERIKANAN BERDASARKAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN**”.

Shalawat serta salam tidak lupa diberikan kepada manusia paling mulia di muka bumi ini, Nabi Muhammad SAW, seorang revolusioner terbesar dalam sejarah dunia yang membawa umat Islam dari zaman kegelapan menuju cahaya kemenangan.

Terselesaikannya Tesis dan studi penulis di Program Magister Hukum Fakultas Hukum Universitas Airlangga tidak lepas dari banyaknya bantuan dari berbagai pihak, baik secara moril maupun materiil. Akhirnya pada kesempatan ini, dengan penuh kerendahan hati, Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Mama saya (Alm) HJ. Maria Handayani., *My Supermom, My Biggest supporter, my love, my best friend, my other half*, wanita shalihah dan tangguh yang mendidik anak-anaknya dengan penuh cinta dan kasih sayang, keteladanan dan kejujuran. Doa-doanya adalah senjata terbaik saya dalam menjalani kehidupan ini.. *As I write a message to say thank you, I can't stop crying because i have realized how much you have given up in your life to make me smile and give me everything i need, i can never*

thankyou enough for the support you've given me all my life. i love you and I miss you a lot Mama

2. Papa saya H.Sarmudji., *My Superdad*, mentor terbaik yang tak pernah lelah mengajarkan, memberikan semangat dan membimbing saya menjadi pribadi yang lebih baik agar dapat memberikan manfaat bagi agama, bangsa dan negara. Semoga Allah selalu memberikan keberkahan hidup untuk Papa
3. Cahya Arief Saputra, Adik yang selalu mendukung kakaknya, serta menjadi sahabat yang terbaik dalam suka dan duka.
4. Ibu Dr. Toetik Rahayuningsih, S.H., M.Hum. selaku Dosen Pembimbing skripsi ini yang telah dengan penuh kesabaran meluangkan waktunya untuk membimbing, membantu, dan memberikan pengarahan, pengetahuan dan pikiran dalam penyusunan tesis ini.
5. Bapak dan Ibu Tim Dosen Penguji, Ibu Dr. Sarwirini, S.H., M.S., Ibu Dr. Toetik Rahayuningsih, S.H., M.Hum., dan Bapak Maradona., S.H., LL.M., yang telah bersedia meluangkan waktunya serta memberikan argumentasi ilmiah dan masukan yang luar biasa, hingga membuat skripsi ini semakin mempunyai nilai akademis yang bermakna sekaligus memotivasi Penulis untuk terus belajar.
6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Hukum Universitas Airlangga atas segala ilmu, pengetahuan, dan bantuan selama saya menempuh pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Airlangga. Dan seluruh staf pengajar Fakultas Hukum Universitas Airlangga atas segala perhatian dan bantuannya.

7. Nenek saya, and *To my dearest family in Jember, You guys are my home my everything, love you all* terima kasih atas dukungan dan doa untukku.
8. Sahabat-sahabat terbaik saya, Sekar kusuma, Cynthia Tjandra, Syarifah Ipeh, Mawaddah Lestari, Karina Kusuma yang telah berjuang bersama menyelesaikan program kuliah ini, Thankyou for never ending Support. I love you all
9. *Last but not least*, Teman – teman Program Magister Hukum khususnya kelas Peradilan 2012 terima kasih karena senantiasa membuat saya tertawa dan selalu menjadi tempat tukar pikiran, ayo kita semua sukses sama-sama ya! Terima kasih atas kenangan yang telah terukir selama kita belajar bersama di FH Unair ini.
Semoga Allah Swt senantiasa memberkahi kehidupan kita semua dan membalas segala amal kebaikan kalian dengan balasan-Nya yang terbaik.
Jazakumullah khairan katsiiran.
Akhir kata, Penulis harapan agar skripsi ini nantinya dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Surabaya, 30 Agustus 2015

Penulis